



Grundsatzerklärung der Karl Köhler GmbH zum Umweltschutz

Die Unternehmensleitung der Karl Köhler GmbH betrachtet den Schutz der Umwelt als einen wichtigen Bestandteil unserer Unternehmenspolitik. Die Beachtung der gesetzlichen und behördlichen Vorgaben zum Umweltschutz gehört zu unseren Grundsätzen.

Beeinträchtigungen während unserer Bauarbeiten wie Lärm, Erschütterungen sowie Veränderungen der Luft-, Boden- und Wasserqualität werden von uns überwacht und auf das Notwendigste reduziert.

Wir arbeiten partnerschaftlich mit unseren Auftraggebern, Nachunternehmern und Behörden zusammen - u. a. mit dem Ziel, umweltschädliche Einflüsse so gering wie möglich zu halten. Bei der Auswahl umweltverträglicher Bauverfahren unterstützen wir sie gerne.

Bei unserer täglichen Arbeit und bei der Beschaffung von Großgeräten achten wir auf den Einsatz umweltfreundlicher Produkte:

- Auf unseren Baustellen und auf unserem Bauhof achten wir auf Mülltrennung. Durch Recyceln von Materialien und natürlichen Ressourcen wird das Abfallaufkommen auf ein Minimum reduziert.
- Bei der Beschaffung neuer Großgeräte achten wir darauf, dass gesetzlich festgelegte Emissionsgrenzwerte unterschritten werden. Die Befüllung erfolgt mit Bio-Hydraulikflüssigkeit.
- Alle unsere LKWs und Transporter erfüllen die Abgasnorm EURO 4 bzw. EURO 5.
- Unsere Schalungstrennmittel sind ausschließlich lösungsmittelfrei und biologisch abbaubar.

Im Rahmen einer jährlichen Sicherheitsunterweisung werden unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zu umweltfreundlichem Verhalten angeregt. Wir erwarten von unseren Mitarbeitern, dass sie durch ihr persönliches Verhalten unsere Grundsätze zur Bewahrung der Umwelt intensiv unterstützen.

Diese Grundsatzerklärung ist als Bestandteil des Qualitätssicherungsmanagement der Karl Köhler GmbH in unserem Intranet hinterlegt und somit allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern zugänglich.

Besigheim, den 18.09.2014

Karl Köhler

Horst Köhler